
REQUERIMENTO Nº 49/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à falta de equipamentos 
de segurança pára-raios nos 
órgãos públicos e entidades 
filantrópicas”.  
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, sobre a falta de segurança nas escolas e 
entidades, indagando sobre a instalação de “pára-raios” em prédios 
públicos municipais e estaduais, bem como em entidades filantrópicas. 

 
Os munícipes reclamam a este vereador que estão correndo 

riscos nas imediações dos prédios públicos, em especial os educacionais, 
tanto quanto os professores e alunos que ali estão. Portanto, solicitam que 
seja feita uma pesquisa para saber quais órgãos possuem o “pára-raios” 
funcionando, bem como providencie a colocação naqueles onde não existe 
a instalação, e se possível, instalar também nas entidades filantrópicas. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de janeiro de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


